
本日出席 １７人
欠席 １１人
出席率
３２０１回のメークアップ 　０人
３２０１回の出席率

YKK AP富山住宅建材支店長
仙丸和幸様

春海智広君

辻　浩君 先週は失礼しました。

仙丸和幸様 後任の春海をよろしくお願いします。

稲盛仙三君

池上夫人 茶谷勝君

池上嘉昭君、茶谷勝君 夫人誕生祝い

茶谷夫人
岩崎正人君

出席報告 卓話　　2020-21年度に向けて

65.38%

７０．３７％→７０．３７％

青山圭一君

卓話は会長エレクトの青
山圭一君が担当し、医
院を彩るさまざまなバラ
の紹介を交え、コロナウ
イルスの現状、会長とし
て取り組む予定の事業
について話した。「コロナ
で全てが流動的だが、
辻会長を見習って運営
していきたい」と述べた。

４月１日付で異動し、後任の魚
津支店長に春海が就く。RCを
含め皆さんにはお世話になると
思う。異動先は富山なので、遊
びに来てください。

魚津ロータリークラブ会報誌

2019-2020年度
会長　辻　 　　浩
幹事　青山 圭一

第3206回例会
2020年4月3日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津
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岩崎技建は「ユアネクス」と社名変更になった。今
後もご指導ご鞭撻をたまわりたい。

番外

ゲスト・ビジター

私と同じ４６歳。年を重ねるにつれ小言
が増えてくるので何とかなだめている。
この花を渡して１年頑張りたい。

家内は私の一つ下になる。大変元気
にしている。今後ともよろしくお願いした
い。

Happy Birthday

会長挨拶 辻　浩会長

長女に春が来ました。４月にスタートす
るはずだった東京の新生活は、５月ま
でお預けになっています。

孫が社会人になりました。いつのまにか
おじいちゃんがすすみます。

ニコボックス報告

　魚津高校から新潟大に進み、２００２年に青山
内科を開院した。愛宕さんからよいタイミングで
RCに誘ってもらって１４年に入会し、翌１５年から
魚津市医師会長を２期務めた。
　多趣味だが、すべて大したことはない。動植物
は何でも好きで、高校生まではファーブル少年
だった。スポーツ全般、歌とギター、麻雀や囲碁
も好き。両親は合わせて１８９歳になる。
　会長年度では「アートサロン　イン　魚津RC」を
行いたい。若手芸術家に作品の紹介をしてもら
い、地元の芸術家やその作品を理解してもらう機
会としたい。月１回程度話していただきたいと思っ
ている。富山労災病院の医師にも話をうかがう機
会をつくりたい。新入会員の勧誘にも取り組む。茶
谷さんや岩崎さん世代の人に入ってもらえるよう、
この２人を中心に汗をかいていきたい。

仙丸さんには言いたい放題
でこき使わせてもらった。あ
りがとうございました。新型コ
ロナウイルスには皆さん敏
感になっている。ガバナー
から申し出があり、会合を開
く。コロナに関し、方向付け
を話し合ってきたい。

６年ぶりの富山勤務となる。直
近までは愛媛にいた。４６歳で
若輩者ですが、よろしくお願いし
ます。



◎出席者

◎小学生英語スピーチコンテスト

◎例会等の対応について
・

・

・ 北陸精機を企業訪問したソウガットさん（左）

◎その他
例会を行っていない分の余剰金について

などの意見があり、理事やそのほかの会員
にも意見を聞くことになった。

5月臨時号
４月３日を最後に例会が途絶
えています。会員間の定期的
連絡を保つための臨時号です魚津ロータリークラブ会報誌
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・全体的に資金不足なので今後への積み
立てにしたい

米山奨学生に奨学金

辻会長から、国や県の方針に従うのが原則で
あり、当面は開催を見送り、５月中旬以降の
行政の方針発表を待って６月以降の対応を
決めたいと説明があった。

会員間の定期的な連絡を保つことが重要で、
週報に準じたものを毎週あるいは隔週程度で
発行する。
西村君からweb会議について、コロナ対応とい
う点のみならず、長期的・将来的にも当日の
例会に参加できない会員がweb形式で参加
することを視野に入れて進めたいとの説明が
あった。各会員に用意してもらわなければなら
ない機器やセキュリティー上の問題点などを
周知し、web会議について全会員の意見をう
かがう。

・年度末に一部を食事券などの形で会員
に還元する
・コロナ関連として市への寄付を10-30万
円ほど行う

魚津RC五者会議

魚津RC五者会議が５月７日、スカイホテル魚津
で開かれました。新型コロナ対応で「三密」を避け
るための少人数での会議です。小学生英語ス
ピーチコンテストの取り扱いなどについて協議し、
内容は理事の皆さんにも報告いたしました。

会長：辻浩　幹事（会長エレクト）：青山圭一
次期幹事：西村敏信　英語スピコン委員長
（直前会長）：川岸芳雄　事務局：田中緑

協議の上、８月開催を延期し、2020-21年
度内で開催するか年内をめどに再度協議す
る。

スピコン委員会報告「新型コロナウイルス感染
症流行の現状を踏まえ各委員の意見を聞
き、開催に慎重な声が多かった。教育委員会
への意見聴取もした結果、流行が収束しても
小学校の学習の遅れが懸念されるとの声が
あった」

→

米山奨学生のソウ
ガット　シワコッティさ
んに１５日、奨学金
を贈呈しました。ソウ
ガットさんは「コロナ
の影響で博士論文
作成などに関する週
１回のゼミの授業は
オンラインで行って
いる。就職活動はコ
ロナの影響で希望し
ている小水力発電
関連の企業訪問な

どが全くできない状態なので、ホテルや飲食業も
視野に入れて就職活動をしている」と近況報告し
ました。
　この後、ソウガットさんは米山奨学生カウンセ
ラーの川岸芳雄君と北陸精機を企業訪問。応対
した谷口貞夫会長から「私の会社に就職して小
水力発電を勉強し、１～２年で帰国して夢をかな
える方が良い」などと助言を受けました。

６月の例会予定

６月 ５日 米山奨学生卓話

（スカイホテル）

６月１２日 野外例会（あじさい園）

（魚津総合公園）

６月１９日 クラブ協議会

（スカイホテル）

６月２６日 夜間例会（納会）

（１８：３０、スカイホテル）
※新型コロナウイルスの状況により、変更とな

る場合があります。


